



ブログ更新中!  
是非ご覧下さい



令和3年最初の営業日の1月4日(月)に、新年会を実施しました。新年会では毎年恒例の、職員が振り袖姿に変身し、ご利用者の皆様にお屠蘇をお配りさせて頂きました! 普段の制服ではなく、とってもキレイな振り袖姿になった職員を見て、「とってもすてき!」「今まで一番キレイ!」等の歓声があがっていました★

お一人ずつお屠蘇をお配りさせて頂きましたが、お屠蘇の意味をご存知でしょうか? 一年間の邪気を払い、長寿を願って新年に飲む縁起物のお酒なんです。ご自宅でもお正月に飲まれた方も多いのではないのでしょうか? お屠蘇配りのあとは、今年の抱負を発表して頂いたり、絵馬を書いて頂きました。今年もすいすいで楽しく過ごして頂けるように、職員一同頑張つて参ります!!

### \*お屠蘇配り\*

## 2月 行事 予定

- 2月4日(木) 「節分レク」  
※節分にちなんだレクリエーションを実施予定です。
- 2月10日(水) 「バレンタインデーレク」  
※レクリエーションの時間に実施します。
- 2月26日(金) 「鍋パーティー」



## 散髪

新型コロナウイルス感染予防として、理美容の受け入れを中止にしています。皆様へは大変ご迷惑をおかけしておりますが、ご理解頂きますようよろしくお願い致します。



## ●新型コロナウイルス感染予防対策について●

安心・安全に皆様にご利用頂けるよう、引き続き当苑での感染予防対策を続けていきたいと思っております。ご利用者の皆様へは、マスクの着用、ご利用前の検温も継続をお願いいたします。また、外出行事の中止やボランティアさんの受け入れを中止させて頂いております。ご迷惑をおかけしておりますが、ご理解、ご協力のほどよろしくお願い致します。



# PHOTO

Memory



## \*新年会\*

令和3年1月4日(月)



### 編集後記

## \*ぜんざい\*

令和3年1月15日(金)

鏡開きに合わせて、おぜんざいを作りました！  
甘くて温かいぜんざいで、ほっこりです^^  
安全面を考慮し、お餅ではなく白玉だんごを入れています！



寒くなったり、暖かくなったり...これが三寒四温なんだなあと最近の気温の変動を見ながら感じています。例年この時期はインフルエンザに注意していますが、今年はコロナウイルスの感染者が多く、忘れてしまっている方もおられるのでは?! インフルエンザも油断できませんよ! 食事・睡眠・運動をバランス良くして、菌に負けないような体を作っていきましょう!! (三谷)